



Por un presupuesto de 524.293 euros

## Formalizado otro contrato de acondicionamiento de cauces y mejora de su entorno en la provincia de Cáceres

**11-dic-2014.** La Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha formalizado el contrato de acondicionamiento de cauces y mejora de su entorno en la provincia de Cáceres: Cáceres Sur II, Comarcas de Ibores-Jara, Montánchez, Trujillo y Sierra de San Pedro, por un presupuesto de 524.293 euros y un plazo de ejecución de 12 meses.

Las actuaciones contempladas en el contrato se van a llevar a cabo en los términos municipales de Carbajo, Cedillo, Deleitosa, Jaraicejo, Robledillo de Trujillo, Salorino, Santa Ana, Salvatierra de Santiago, Santiago de Alcántara, Torremocha, Valdefuentes, Villar del Pedroso y Zarza de Montánchez.

Básicamente, el objeto del contrato consiste en el acondicionamiento de las orillas de cauces y embalses, la construcción de pasos de agua y muros de contención, la adecuación ambiental de zonas degradadas y la mejora de infraestructuras para el uso público, así la como creación y adecuación de sendas peatonales, la restauración de fuentes y el acondicionamiento de rutas ecoturísticas. Todo ello con el objetivo de proteger y mejorar el medio ambiente.

El proyecto, que están incluido en el Convenio de Colaboración entre la Confederación Hidrográfica del Tajo y la Diputación Provincial de Cáceres, se realiza con fondos propios de la Confederación y está cofinanciado hasta en un 80% por la UE a través del Programa Operativo Fondos Cohesión-Feder 2007-2013.